Moon Astro Sadhana

Cycle du Verseau



Phase Gibbeuse décroissante :

Mardi 27 février :

A 8:07 La Lune, maison 7, en début de conjonction au Noeud Sud, arrive au quinconce exact du Soleil, maison 12, conjoint à Mercure et Saturne. Désormais nous devons ajuster, nous aligner en fonction des enseignements de la Pleine Lune et revoir quelques poins de vue et/ou positionnements. La Lune se situe également au trigone de Pluton et de Mars en Verseau, favorisant l'action adéquate.

A 23:52 la Lune trouve sa conjonction exacte avec le Noeud Sud à 15°58 de la Balance en maison 11 à l'opposée du Noeud Nord, maison 5, toujours conjoint à Chiron. Quelles émotions nous troublent ? Surveillons les sentiments d'injustice ou de non-reconnaissance qui pourraient déstabiliser notre équilibre et prenons conscience du changement intérieur à opérer. L'invitation de cette année est de suivre l'énergie du Bélier, en osant prendre des initiatives et affirmer notre volonté tout en nous montrant juste envers les autres.

Mercredi 28 février : triple conjonction Soleil Mercure Saturne

Au lever, ces sentiments peuvent toujours être présents et nous accompagner tout au long de la matinée. Notre Dame d'argent passe au quinconce de Neptune, il convient de sortir de nos oeillères.

D'autant que Mercure à 9:26 arrive à la conjonction exacte du Soleil à 9°14 des Poissons en maison 12, favorisant l'ouverture de nos perspectives et l'intégration des enseignements de la dernière rétrogradation de Mercure (qui s'était terminée le 1er janvier 2024).

A 16:04 Mercure trouve son alignement exact avec Saturne à 9°45 des Poissons, cette fois en maison 8. Evidemment, il serait pertinent de regarder quel.s domaine.s de vie est/sont concerné.s pour toi par ces 2 conjonctions.

Le quinconce exact Lune - Neptune se forme quant à lui à 21:32 entre les maisons 1 et 6.

A 22:21 le Soleil arrive à sa conjonction exacte avec Saturne à 9°47 en maison 5. Si cette configuration nous ramène à notre intégrité et notre responsabilité dans toutes les formes de création, elle peut également nous permettre de reconsidérer des peurs ou un certain flou afin de nous restructurer. Cela fait sens avec cette phase de « révision ». Si des frustrations ou sentiment de blocage se manifestent, il serait à propos de se remettre en question afin de définir en quoi nous n'avions pas pris notre part de responsabilité.

Jeudi 29 février :

A 4:08 la Lune fait son entrée dans le signe du Scorpion à la conjonction exacte du MC et au carré de Pluton, annonçant quelques remises en question. Leur carré exact a lieu à 6:32 entre les maisons 8 et 12, confirmant une situation transformatrice à venir au cours de la journée.

La Lune arrive au trigone de notre trio en Poissons, dont le Soleil, permettant une avancée importante dans ce cycle. D'ailleurs la Lune approche de son opposition à Jupiter, nous renseignant sur notre développement.

Vendredi 1er mars:

A 11:39 la Lune connait son opposition exacte à Jupiter sur l'axe 11-5 à 11°20 du Scorpion-Taureau au Tcarré de Venus-Mars en Verseau maison 2. Quels sont les manques et les excès d'un point de vue matériel (notre corps inclus) à ce jour dans notre quotidien ? Revenons à l'écoute de nos besoins et du cadre nécessaire à notre bien-être pour rayonner de toute notre lumière. - Il est question de reconnaitre nous-même notre lumière. En cela, il serait pertinent de faire ou refaire le Yin de samedi sur la « Magie Divine ». -

A 18:52 la Lune arrive à son opposition exacte avec Uranus sur l'axe 3-9 toujours au carré de Venus-Mars en maison 5. Nous gagnons en conscience notamment sur notre raison d'Etre. A suivre...